



Schützenveteranen - Verband Kanton Schwyz

Fredy Züger

055 440 27 91

Präsident

079 347 55 54

Gramattstrasse 18

fj.zueger@bluewin.ch

8862 Schübelbach

www.svvs.ch

Einsendung 10/17 SV in die Juli-Ausgabe des „Der Schweizer Veteran“

Standartenweihe der Schwyzer Schützenveteranen

Dank zahlreichen Spenden konnten wir Schwyzer Schützenveteranen im vergangenen Jahr erstmals eine Standarte anschaffen und nun laden wir zur Einweihung ein.

(zü) Das neue Erkennungszeichen der Schwyzer Schützenveteranen erlebte seine Feuertau- fe bereits am letztjährigen Junioren- und Veteranen-Einzelfinal in Thun Ende Oktober. Dabei beflügelte es die Schwyzerinnen und Schwyzer zu grossartigen Leistungen mit drei Medaillen und weiteren guten Resultaten.

Zwischenzeitlich konnten wir mit Engelbert Füchslin (Gross), Fähnrich Ausserschwyz, und Marie-Theres Arnold (Steinen), fleissige Helferin und Frau des Innerschwyzer Fahnenträgers, zwei Personen mit einer starken Bindung zu unserem Verband und zur Fahne als Standar- tenpaten gewinnen.

Kirchliche Weihe in Gross am Sihlsee

Am Samstag, 1. Juli 2017, wird nun in Gross und Einsiedeln unsere erste Standarte einge- weiht. Zum Apéro ab 16.45 Uhr treffen sich die VSSV-Mitglieder, Gönner und Gäste im Gar- ten des Restaurants Seeblick in Gross. Wir bitten alle Besucher unbedingt die Parkplätze bei der Kirche und beim Pfarrhaus benutzen!

Um 18.00 Uhr zelebriert Pater Basil Höfliger in der Kirche Gross die Heilige Messe mit der Standartenweihe. Danach erfolgt der Fahngruss der beiden Kantonalfahnen mit der neuen Standarte. Die feierliche Zeremonie wird umrahmt durch den Kirchenchor Gross mit Jodel, Gesang und Alphorneinlagen.

Gedenken verstorbener Kameraden

Nach dem Auszug findet auf dem Friedhof eine würdige Totenehrung mit Alphornklängen statt, stellvertretend für alle am Grabe von Emil Kälin, SVVS-Präsident von 1988 bis 1996. Zum kirchlichen Weiheakt in Gross heisse ich alle Mitglieder, Freunde, Gönner, Gäste und weitere Interessenten herzlich willkommen.

Anschliessend begeben sich rund 50 geladene Gäste in den Landgasthof Seehof nach Ein- siedeln. Nach dem Bankett hält Landesstatthalter Kaspar Michel (Rickenbach) die Festan- sprache. Der restliche Abend gehört dem gemütlichen Zusammensein bei Schützenlatein, aufgelockert durch kurze Trinksprüche und Toasts der Geladenen!

Fredy Züger

Präsident Schwyzer Schützenveteranen



Die Vorstandsmitglieder des Schwyzer Kantonalen Schützenveteranen-Verbandes präsentieren stolz ihre neue Standarte. Bild Paul Diethelm